
■RLI研修について　　　 水石清治委員長
本年度クラブ内でRLIを行いたいと、３回

予定しています。地区研修済の方が５名いて、
今回その内４人がリーダーで出席されます。
クラブ内で実施されるのは画期的な事です。
地区の会議はこの方式で行い、各自の意見を
吸い上げています。各自の会社でも活かされ
ると思います。
☆グループ分け
①私のロータリー世界　水石清治リーダー
②会員維持　　　　　　宮澤孝幸リーダー
③倫理・職業奉仕　　　保坂充勇リーダー
④私たちの財団　　　　松野正一リーダー
■講　評　　　　　　　　　　　
◎水石清治委員長
各自のロータリーモメントを開きました。

何がきっかけでロータリーが楽しくなったか
でした。前田会員、田代会員はミャンマーで

の体験でした。まだ楽しむ前の段階の方もい
て、楽しむ時を迎えられるよう参加していた
だきたいと思います。各自の思っている事を
聞くのはその人を知る事で勉強になりまし
た。
①橋本安夫会員
例会に出席するのがやっとで、今日は何だ

ったかよく理解できず終わりました。
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②赤間昌彦会員
会員維持について、自分なりに学んできた
つもりでしたが、リーダーからの問いに答え
られない事が多く勉強できました。世代によ
り求めているものが違うのを感じました。
③小野里雅広会員
各自の意見を聞き、自分も述べて楽しく話
しができました。
④山田龍之介会長
いろいろな意見を聞いたり、発言できてよ

い研修となりました。ロータリーと財団は違
いロータリーの一部で、健康、教育、貧困の
問題をロータリーを通じて奉仕しています。
資金は夢計画によりクラブでも使いやすくな
り身近なものになりましたが、財団資金を当
クラブは集めすぎかと思う事もあります。使
い道や集め方も考える時期かとも思います。
今日はRLIで多くの方から考えている事や

思っている事を聞く事ができ、研修特別委員
会の方々に感謝いたします。
■倫理・職業奉仕グループ
・自己紹介とロータリー歴
・ロータリーの目的、四つのテストの確認
・職業で最も大切にしている事（モットー）
・職業奉仕を四つのテストに照らし合わせ、
仕事で活かしているか
・どのような職業奉仕をクラブでしているか

・仕事の中で良かった事、感謝された事
・仕事で大変な事、きつかった事

■司　会　　　 笹川正之SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　桑原　滋君

山田龍之介会長
クラブ特別研修委員会による勉強会を行う

にあたり、夜間例会で時間を取りました。た
まには夜間の方が出席もよいのではと思いま
したが、いろいろな試みを行い出席率を上げ
たいと思います。３年位前よりRLIを採用し
地区では研修を行っています。一般会員にも
ぜひ参加し勉強していただきたいと思いま
す。水石委員長に班分けやテーマをお願いし
各自の思っていることをグループディスカッ
ションしていただき、意識を共有化して、会
員の向上とクラブのまとまりをつくりたいと
思います。

桑原　滋幹事
特記事項無し

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・櫛渕光彦君　今日はモーツアルトの誕生日
で世界中のファンがお祝いをする日です。
私も今日が誕生日で同じ日です。後期高齢
者の仲間入りになり、うれしいやら残念や
ら。特別に夜間例会にして下さった幹事に
感謝。

・ニコニコ一週間　しっかり研修しましょう
春日政志君　　水石清治君　　松野正一君
峯川卓美君　　荒井静雄君　山田龍之介君
桑原　滋君　　宮澤孝幸君　　阿形登氏君
片山晃一君　　田代経量君　　赤間昌彦君
保坂充勇君　　今井幸吉君　桑原伸一郎君
角田　隆君　　木下　進君

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告
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中心市街地のまちづくりについて


